

«Jesús nos espera con amor»

Al concluir el ciclo de catequesis dedicadas a la ancianidad, el Papa Francisco ha recordado que después de la muerte nacemos en el cielo, el espacio de Dios, donde hay sitio para todos, donde se forma una nueva tierra y se construye el hogar definitivo del hombre.

24/08/2022

Queridos hermanos y hermanas:

Hoy concluimos el ciclo de catequesis sobre la vejez, y lo hacemos recordando la Asunción de la Virgen María a los cielos. Este misterio se pone en relación con la Resurrección de Jesús, y nos anticipa el destino que nos espera cuando resucitemos.

En las llagas de Jesús, que permanecen ya resucitado —conserva las llagas—, vemos que Él no perdió su humanidad ni la memoria de su vida, ni de su historia.

Nosotros, aunque no podemos imaginarnos cómo será la transformación de nuestro cuerpo al resucitar, sabemos que reconoceremos nuestros rostros y las personas que amamos. Nos encontraremos.

Nuestra vida es como una semilla que debe ser enterrada para que nazca y pueda dar fruto. Esto sucederá, aunque no sin tribulación,

como lo indica san Pablo al hablar de los dolores de parto que sufre la creación. Pero Jesús nos espera con amor, nos prepara un lugar a la mesa en su Reino, del cual disfrutaremos al pasar a la otra vida.

Queridos hermanos, queridas ancianas, queridos ancianos, confiemos en las promesas del Señor, lo mejor de la vida está aún por llegar.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/ancianos-cielo-papa-francisco/> (19/01/2026)